

## La nécessité de la codification du droit administratif

Par **Amidou Doumbia**, le **30/06/2016** à **12:51**

I- Les raisons liées à la non codification du droit administratif.

A- L'absence de vision d'ensemble.

B- L'existence de solutions le plus souvent à de nombreux problèmes fondamentaux du droit administratif dans le droit civil.

II- Les raisons liées au caractère fondamentalement jurisprudentiel du droit administratif.

A- L'imprécision des règles formulées par le juge administratif.

B- Le droit difficile d'accès.

Par **Isidore Beautrelet**, le **30/06/2016** à **13:37**

Bonjour

Le sujet que vous nous proposez est intéressant et mériterait un développement. Je vous remercie tout de même pour votre plan.